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Равнение на книгу 
В среду начал работать чеховский книжный фестиваль 

 

Владимирова М. 
 

 Несмотря на то, что фестивальной площадкой избран Таганрог, первую встречу 

почетных гостей с журналистами было решено провести в Донской публичной библиотеке в 

Ростове. Все-таки в год 70- летия Ростовской области обойти вниманием донскую столицу 

было бы неправильным. Поэтому 29 августа здесь, помимо пресс-конференции, прошли 

презентация столичного издательства «Вагриус» (вчера она состоялась и в Таганроге) и 

встреча с прибывшими на донскую землю известными писателями. 

Пресс-конференция стала, по сути,, знакомством донских журналистов с писателями. 

Немногие из корреспондентов, судя по разговорам, представляли, с кем им предстоит об-

щаться. Мало кто читал произведения Александра Кабакова, Андрея Усачева, Тамары Крю-

ковой, Станислава Востокова... Поэтому поначалу вопросы задавали министру культуры Ро-

стовской области Светлане Васильевой и заместителю главы администрации Таганрога Ели-

завете Липовенко. 

Светлана Ивановна рассказала, почему фестивальной площадкой был выбран Таган-

рог: «Все очень удачно совпало: грядущее 150-летие Чехова, год русского языка, лите-

ратурные традиции города. Мы подумали, что все это, взятое вместе, может создать особен-

ную атмосферу именно для книжного фестиваля». «В Таганроге постоянно проводятся раз-

личные фестивали - хореографические, вокальные и так далее, так что в этом смысле опыт у 

нас большой, - добавила Елизавета Васильевна. - А вот книжного фестиваля у нас еще не 

было, и мы очень рады тому, что его решили провести в нашем городе. Для нас это честь, и, 

думаю, мы справимся». 

Ведущий редактор издательства «Вагриус» Елена Шубина рассказала о том, что ко-

нечная цель работы фестиваля - встречи с читателями и библиотекарями. «Для нас очень 

важно живое общение. Мы должны знать, для кого издаем книги и кто является, так сказать, 

посредниками на пути литературы к читателям». Мария Веденяпина, генеральный директор 

Некоммерческого фонда «Пушкинская библиотека» (одного из главных организаторов фес-

тиваля), отметила, что главная задача - привлечь внимание к хорошей литературе и к чте-

нию. И в этом смысле она полностью соответствует главной идее национальной программы 

поддержки и развития чтения. 

Общение с писателями наметило ряд тем, которые будут обсуждаться в ходе фестива-

ля. В частности, ситуация с интересом к чтению детей и взрослых, качество литературы, 

преподавание ее в школах и так далее. С мнениями известных писателей мы обязательно по-

знакомим наших читателей на страницах «ТП». 

Вчера открылись выставка «Лучшие книги России - Таганрогу» и ярмарка 

«Книговорот», прошел семинар «Проблемы развития территории за счет литературных и 

книжных ресурсов», выступали писатели в городских библиотеках и музеях, состоялось 

торжественное открытие фестиваля с участием народного артиста России Михаила 

Козакова. Сегодня писатели посвятят день встречам с таганрожцами. Они побывают в 

детских домах, на крупных городских предприятиях и в библиотеках. Главная встреча с 

таганрожцами состоится в Городском доме культуры в 15-00. Завтра гости примут 

участие в уроках знаний в нескольких городских школах. Кроме того, в «Зеленом театре» 

весь день будет работать «Литературная гостиная «Non-stop». 
Цифра недели 

Более 2000 книг передано Некоммерческим фондом «Пушкинская библиотека» Центральной 

городской публичной библиотеке им. Чехова. 


